

Hofheim, 4. Januar 2016

Sternsinger im Landratsamt

Landrat Cyriax empfängt die Heiligen Drei Könige

Hoher Besuch im Landratsamt: Landrat Michael Cyriax hat in diesem Jahr wieder die Sternsinger aus der Hofheimer Gemeinde St. Georg und Bonifatius empfangen. Die Kinder nahmen von ihm eine Spende entgegen und wurden mit Süßigkeiten und Brezeln bewirtet. Traditionsgemäß schrieben die Heiligen Drei Könige Caspar, Melchior und Balthasar anschließend ihr „CMB“ mit der Jahreszahl ans Landratsamt: „Christus mansionem benedicat“ – Christus segne dieses Haus.

Als Sternsinger im Landratsamt waren diesmal dabei: Sarah Dunne, Solvei Grebner, Amelie Hügen, Noah Matic, Julius Pape und Liljana Seidemann. Begleitet wurden sie von Charlotte Grebner, Christian Machill, Jorina Seidemann und Christian Tauchnitz. Insgesamt sind in diesem Jahr in Marxheim und Diedenbergen zwölf Sternsinger mit vier Betreuern unterwegs. Im vergangenen Jahr haben die Sternsinger der Gemeinde St. Georg und Bonifatius nach eigenen Angaben rund 6000 Euro gesammelt. Cyriax rief die Bürgerinnen und Bürger dazu auf, die Sternsinger-Aktion auch in diesem Jahr mit einer Spende zu unterstützen. Er würdigte den ehrenamtlichen Einsatz der Kinder und ihrer Begleiter.

Das 59. Dreikönigssingen steht unter dem Leitwort: „Gemeinsam für Gottes Schöpfung – in Kenia und weltweit!“ Im vergangenen Jahr haben die Sternsinger nach Angaben des Kindermissionswerks bundesweit rund 45 Millionen Euro eingenommen.